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CONSEIL DE LIGUE 

COMPTE-RENDU DU 13 AVRIL 2021 PAR VISIOCONFERENCE 

 

Présidence : M. Cédric BETTREMIEUX 
 

Présents : Mme Evelyne BAUDUIN - Pauline BLONDEAU - Nathalie COCKENPOT  

MM. Chakib BACHIRI – Jean-Marie BECRET – Pierre BIENVENU – Jean Luc BOURLAND – André CHARLET – 

Claude COQUEMA – Patrice CUVILLIER – Mohamed GACEM – Dominique HARY – Onofrio PAVONE – 

Gérard PIQUE – Pascal POIDEVIN – Daniel SION – Pascal TRANQUILLE  

 

Excusés : M. Gilles COUSIN – Régis PATTE – Franck PORET – Stefan ISLIC  

 

Assistent :  

M. Thierry JANAS - Directeur Général Adjoint 

Mme Odile WILLAY – Directrice Technique Régionale 

 

 

 

Le Président procède à l’ouverture du Conseil de Ligue. Le quorum étant atteint, la séance est ouverte. 

1. Approbation du compte-rendu de la réunion du Conseil de Ligue du 26 Février 2021 

Le projet de compte-rendu envoyé aux membres est adopté à l’unanimité et devient procès-verbal.   

2. Informations du Président 

Cédric BETTREMIEUX renouvelle, au nom du Conseil de Ligue, ses vœux de rétablissement à Claude 

COQUEMA, Mohamed GACEM et Philippe BEHAGUE 

- Décès de Mme Jacqueline FLAMANT épouse de M. André FLAMANT ancien Président du District Oise et 

de Manon FAUQUEMBERGUE, joueuse de EC Camphin-en-Pévèle. 

- Félicitations à Loïc FIEVET et sa compagne pour la naissance de Raphael le 26 Mars 2021 et à Sylvain 

LEBLOND et sa compagne pour la naissance de Ambre le 04 mars 2021. 

- Félicitations à Nathalie COCKENPOT pour son élection au sein du Conseil d’administration du CROS le 

samedi 3 avril 2021. 

Informations FFF : 

- Annulation Festival Foot U 13 Pitch 2021 



   

 

   

 

- AG LFA Vendredi 30 Avril à 17h 30 sous format dématérialisé. Cedric Bettremieux se présente aux 

cotés de Vincent Nolorgues candidat à la Présidence de la LFA. Les candidats présenteront leur 

programme aux membres de la délégation des Hauts de France les 23 Avril (M. Glaria) et le 27 

Avril ( M. Nolorgues) lors de visioconférences 

Informations LFHF : 

Assurance des licenciés 2021/ 2022 et suivantes : rendez-vous le mercredi 28 Avril en 

visioconférences avec Generali et MDS (Cedric Bettremieux, Jean Marie Becret et Evelyne Bauduin) 

qui examineront les propositions qui seront mises en concurrence avant choix définitif rapide pour la 

prochaine saison avec comme règle de base la protection maximale de nos licenciés et de nos 

instances. 

Communication LFHF : Nathalie Cockenpot travaille sur les différents dossiers (rubriques du site, 

Centre Fernand Duchaussoy, magazine Ligue) avec Pauline Cousin et Leo Duchaussoy du service 

Communication. Interventions de Claude Coquema, Onofrio Pavone et Pierre Bienvenu. 

 

Licences : un groupe de travail (Pauline Blondeau, Nathalie Cockenpot, salariés du service Licences) a 

été constitué pour préparer la prochaine saison et examiner les pistes d’amélioration en matière 

d’information des clubs, de traitement des licences et de gestion des dossiers soumis à la commission 

compétente. La licence Volontaire mise en place la saison prochaine devra faire l’objet d’une 

attention particulière sur sa promotion. 

 

Vente de l’ancien siège rue Lardière à Amiens :  la Ligue est dans l’attente des décisions de la 

Préfecture suite aux fouilles engagées et le notaire doit adresser prochainement à la Ligue un avenant 

à signer concernant le décalage de dates.  

       AG de la LFHF : elle devrait selon toute vraisemblance compte tenu de la situation sanitaire se                

dérouler de façon dématérialisée. La date retenue est le Samedi 19 Juin.  

3. Points sur les finances  

- Intervention du Trésorier :  

Gerard Pique détaille au Conseil les actions entreprises pour faire diminuer les dettes clubs en lien et 

accord avec les districts. Le montant actuel reste non négligeable. Il remercie notamment Daniel Sion 

Trésorier adjoint pour son aide précieuse concernant les contrôles effectués. 

Il communique au Conseil une tendance prévisionnelle concernant le résultat de l’exercice 2020 / 2021 

qui sera impacté par la situation sanitaire et l’impossibilité de pratiquer les compétitions. 

Il évoque l’audit Financier qui a été présenté dans une version initiale au Président et qui doit être 

complétée. 

 



  

Page 3 sur 4 

 

Il informe le Conseil de la demande de Prêt Garanti par l’Etat souscrit au Crédit Agricole qui sera utile en 

cas de difficultés   

- Personnel de la Ligue :  

Le chômage partiel a été reconduit dans les mêmes conditions pour le mois d’avril. En fonction de 

l’évolution de la situation sanitaire, des modifications pourront être effectuées après étude service par 

service. Le Trésorier souligne que la prise de congés doit être effectuée avant le 31 Mai et que des reports 

de congés, compte tenu de l’activité actuelle restreinte, ne pourront pas être sollicités. 

4. Groupes de travail  

Dans le cadre de l’accompagnement des clubs et la préparation de la saison prochaine suite à l’annonce 

de la saison blanche, différents groupes de travail sont mis en place afin d’aborder différentes 

thématiques : compétitions, reprise d’activité, accompagnement des clubs, etc.  

Le fruit du travail de ces différents groupes de travail sera présenté aux membres du Conseil de Ligue. 

Comme indiqué dans le communiqué à destination des clubs début avril, des candidats aux commissions 

régionales ou clubs ont été associés à cette démarche, notamment dans le cadre des commissions 

compétitions.  

5. Agence Nationale du Sport  

La campagne 2021 a commencé ce lundi 12 avril 2021 et se terminera le 31 mai.  

Chaque club pourra solliciter une subvention pour 3 actions au maximum. Pour rappel, l’aide minimum 

est de 1 500 € par porteur de projet (1 000 € pour les clubs situés en ZRR ou dans une commune inscrite 

dans un contrat de ruralité ou dans un bassin de vie comprenant au moins 50% de la population en ZRR).  

Le montant d’aide pour chaque action subventionnée ne peut pas dépasser 50% du budget prévisionnel 

de l’action. Pour être financée sur la campagne 2021, l’action doit impérativement avoir commencé avant 

le 31 décembre 2021. 

Le projet devra s’inscrire impérativement dans un ou plusieurs objectif(s) opérationnel(s) de l’Agence 

Nationale du Sport (promotion du sport santé, développement de la pratique, développement de 

l’éthique et de la citoyenneté, plan de relance), et dans les 5 axes du plan de développement fédéral « 

Ambition 2020 ». 

Afin de mener à bien l’instruction des dossiers, une commission “projets sportifs fédéraux” est constituée 

à l’échelle régionale. Chaque District est invité à désigner un représentant.  

 

6.  Divers : 

Le Conseil de Ligue prend acte de la demande de Mme veuve Jean HIVART afin de bénéficier du versement 

de la Mutuelle Décès de 1 500 euros, malgré l’absence de cotisation en 2020. Le Conseil de Ligue accorde 

ce versement compte tenu des circonstances exceptionnelles. 

 



   

 

   

 

Le Conseil de Ligue acte le changement de district de US ROYE NOYON (590358) du District Oise vers le 

District Somme 

 

 

Pauline BLONDEAU  

Secrétaire de séance   

Cédric BETTREMIEUX  

Président  

 


